

Kunstturnen

Auftakt heute für Turnteam Linden

(nal). Mit einem Auswärtswettkampf startet das Turnteam Linden am heutigen Samstag (ab 17 Uhr) in die neue Saison der 2. Bundesliga Nord. Die Schützlinge von Trainer Christian Hambüchen sind guten Mutes, wenn es in der Hohenlohe-Halle in Öhringen gegen Aufsteiger KTV Hohenlohe geht.

Bereits in Zeiten der 3. Bundesliga trafen beide Teams mehrfach aufeinander und können so ein Wiedersehen feiern. »Wir hoffen auf einen ebenso spannenden Wettkampf wie in vergangenen Tagen«, freut sich Lindens Teamkapitän Tim Pfeiffer auf den Ligastart. Nachdem im vergangenen Jahr die Runde nach zwei Wettkämpfen aufgrund der Corona-Pandemie abgebrochen wurde, sind die Akteure des Turnteams zuversichtlich, dass nun alle Wettkämpfe stattfinden können. Die lange Wettkampfpause und unterschiedliche Trainingsmöglichkeiten während der Pandemie werden die Vorzeichen zum Wettkampf sehr offen gestalten – und so ist ein spannender Wettbewerb zu erwarten.